

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **ROCK GRATULIERT BODDENBERG UND SCHÄFER-GÜMBEL**

15.01.2019

---

- Wahlen zum Fraktionsvorsitzenden bei CDU und SPD
- Verlässliche und faire Parlamentarier

WIESBADEN - FDP-Fraktionschef René ROCK hat Michael Boddenberg zur Wahl zum CDU-Fraktionsvorsitzenden und Thorsten Schäfer-Gümbel zur Wahl zum SPD-Fraktionsvorsitzenden gratuiert. „Ich freue mich, dass CDU und SPD ihre beiden bisherigen Fraktionsvorsitzenden in ihren Ämtern bestätigt haben. Dies zeigt das Vertrauen der beiden Fraktionen in ihre jeweiligen Führungskräfte. Mit beiden Kollegen verbindet mich eine langjährige und gute Arbeitsbeziehung. Ich schätze Michael Boddenberg und Thorsten Schäfer-Gümbel als verlässliche und faire Parlamentarier. Bei allen Unterschieden in inhaltlichen Positionen haben beide immer wieder bewiesen, dass sie auch partei- und fraktionsübergreifend handeln können, wenn es darauf ankommt.“

Rock weiter: „Bei Michael Boddenberg freue ich mich auf eine sachorientierte Auseinandersetzung zwischen Opposition und Regierungsfraktion. Mit Thorsten Schäfer-Gümbel wird die SPD im Hessischen Landtag eine starke Oppositionskraft darstellen, die das Wohl unseres Landes im Auge hat. Ich freue mich bei allen Unterschieden zwischen unseren Parteien auf die Zusammenarbeit und wünsche den Kollegen alles Gute und viel Glück in ihren Ämtern.“

---



Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)